



02.05.25

4. Mose 21, 4-9: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Richtung Schilfmeer: Die Israeliten müssen sich nach Süden wenden, zum Golf von Akaba hin.

Bronze: Metalllegierung aus Kupfer und Zinn. Es wurde zur Herstellung von Schmuck, Waffen und Gegenständen für den Gottesdienst verwendet.

Feldzeichen: eine militärische Signalstange, die der Truppe die Marschrichtung und den Sammelplatz anzeigt.



Gruppenaktivität

Die SuS überlegen sich jeweils 3 Dinge, über die sie heute dankbar sind oder sich freuen. Diese 3 Dinge schreiben sie auf einen Post It. An die Tafel zeichnet die Lehrkraft einen großen Smiley, in diesen Smiley werden nun die ganzen Post Its rein geklebt.



Fragerunde

- In welchen Situationen fällt es dir schwer, auf Gott zu vertrauen?
- Warum ist es manchmal einfacher, sich zu beschweren, als dankbar zu sein?
- Was bedeutet es für dich „auf Jesus zu schauen“?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo der Blick auf Gott einem geholfen hat

oder

Etwas zum Thema **BLICK AUF GOTT** erzählen:

Die Israeliten vergessen mal wieder, dass Gott es gut mit ihnen meint. Sie meckern und klagen. Deshalb schickt Gott giftige Schlangen in das Lager der Israeliten. Doch er ist auch hier wieder gnädig mit ihnen. Mose soll eine Schlange aus Bronze anfertigen, sie an einem Stock befestigen und hinstellen. Wer von einer Schlange gebissen wurde und die bronzene Schlange anschaut, wird gerettet. Das passiert nicht, weil die Schlange am Stock irgendeine magischen Fähigkeiten hatte, sondern weil dadurch die Israeliten auf Gott hörten und damit zeigten „Ihm vertraue ich!“. Gott machte sie gesund.

Im Neuen Testament vergleicht Jesus die Schlange mit sich. Auch er wird an einer Stange befestigt werden (= Kreuz) und alle, die ihm vertrauen und sozusagen auf ihn blicken, werden gerettet. Derjenige ist dann frei von Schuld und darf für immer zu Gott gehören.

Wo du hinschaust, da zieht es dich automatisch hin. Als Autofahrer merkt man es oft. Man schaut nach rechts auf die spannende Werbetafel und ohne es zu merken hat man sein Lenkrad auch mit nach rechts gedreht. Ich möchte auf Jesus blicken. Egal, ob ich Sorgen und Probleme habe oder, ob es mir gut geht und ich glücklich bin, ich möchte Gott vertrauen und mit dem Blick auf ihn durchs Leben gehen.



Sonstiges

Das Lied „Alle Augen auf dich“ gibt es hier zum Anhören:
<https://www.youtube.com/watch?v=yHyJMLf22co>

